

## PORTEMÈTRE : LA PORTE EN BOIS QUI OUVRE LA GÉOMÉTRIE AU MÈTRE PRÈS

Groupe Maths et Arts - APMEP Lorraine

Voici une photo prise aux [Imaginales d'Épinal](#) : un portique fait de mètres-rubans jaunes suspendus à une structure en bois. Ne serait-ce pas idéal pour illustrer la notion de **mètre** et de **mesure** ?

Elle peut être utilisée pour

- parler du système métrique (l'idée du mètre-ruban comme référence) ;
- faire le lien « porte » / passage (du problème à la solution, ou d'un espace à un autre) ;
- montrer un croisement maths / art visuel.

Un souhait : que notre passion pour les mathématiques franchisse toujours les bonnes portes... au mètre près.

